

Neue Sitzsäcke für die Bibliothek der ASS

(jw). Im Rahmen der Einschulungsfeier an der Albert-Schweitzer-Schule (ASS) überreichte der Förderverein der Schulleitung sieben neue Sitzsäcke für die Bibliothek. Die „fatboys“ in fröhlichen Farben sollen die Kinder zum Verweilen, Ausruhen und gemütlichen Schmökern einladen.

Rektorin Jutta Wirth betonte: "Die Bibliothek ist uns im Kollegium besonders wichtig, weil

wir an der ASS besonderen Wert auf Lesekompetenz und natürlich auch Lesevergnügen legen. Jetzt können die Kinder die große Vielfalt an Büchern noch viel entspannter genießen".

Die Bibliothek an der ASS enthält bereits etwa 1.500 Bücher - jeden Schultag werden durchschnittlich 50 Bücher ausgeliehen. Die Spende des Fördervereins ist also gut angelegt.



*Die neuen Sitzsäcke für die Bibliothek laden zum Verweilen ein
Foto: ASS Weinheim*